



laverdad.es

ECONOMÍA

Los economistas del siglo XXI

El Colegio de Economistas de Alicante ha colocado la primera piedra de la que será su renovada sede de la Calle San Isidro, en el Casco Antiguo de la ciudad. El decano Francisco Menargues, el presidente del consejo general Valentín Pich y la edil de Urbanismo, Marta García Romeu, protagonizaron la simbólica colocación de la primera piedra. Conserva toda la fachada, datada en el siglo XIX. Se invierte 1,1 millones.



Marta García Romeu coloca la primera piedra. :: RAFA MOLINA